

Weihnachtsschiesßen: In Neubokel gibt's doppelt Preise

Wettbewerbe des Schützenvereins für den Nachwuchs und Erwachsene

NEUBOKEL. Zwei Weihnachtsschiesßen gab es jetzt in Neubokel: Die Jugend im Alter von sieben bis 14 Jahren schoss im im Schützenheim unter den Eichen in Neubokel

mit dem Lichtpunktgewehr und der Armbrust. Es nahmen 19 Jugendliche in zwei Altersklassen teil. Ausgewertet wurde der beste Teiler von fünf Schuss. Vor der Preisverteilung

konnten sich die jungen Schützen mit gegrillten Hamburgern stärken.

Den ersten Platz bei den unter Achtjährigen, die mit dem Lichtpunktgewehr

schossen, errang Lenn Schönfisch. Bei den Kindern über acht Jahren, die mit der Armbrust schossen, errang Yannes



Zum Schluss gab's Preise: Die Neubokeler Schützen trugen ihren Weihnachtswettbewerb aus.

PRIVAT

Heller den ersten Platz gefolgt vom Zweitplatzierten Lasse Hoffmann und dem Drittplatzierten Benjamin Zadow.

Jeder Jungschütze eine Weihnachtsüberraschungstüte mitnehmen. Das nächste Jugendschießen findet im neuen Jahr am Dienstag, 8 Januar, statt.

Die Preisverleihung des Weihnachtsschiesßens der Neubokeler Schützen fand unter der Leitung des Vereinsschießsportleiterin Anja Behrens im Schießsportheim unter den Eichen statt. Es wurde in den Disziplinen zehn Meter Luftgewehr und 50 Meter Kleinkalibergewehr geschossen. Der Gesamtteiler aus beiden Disziplinen ergab die Rangfolge der Preise. 28 Teilnehmer schossen um die Preise.

Für die Preise und für die Organisation der Veranstaltung waren erstmalig Hannes Richter, Leon Heidmann und Justus Schatz aus der 1. Kompanie zuständig.

Sieger wurde Rasmus Lutz mit einem 60,5 Gesamtteiler. Zweiter wurde Hartmut Biermann vor Thorsten Dräger.